



MEK English Preschool 2018年1月号

あけましておめでとうございます。新年を迎え、またかわいい笑顔が元気にそろいました。今年度も残り3か月となりましたが、子供たちのエネルギーに負けないよう、パワー全開でがんばります。本年もよろしくお願いいたします。

昨年12月初めにクリスマスコンサートを立派に終えた子供たちは、3学期の残りを楽しく過ごしました。ミカン狩り、リトモベベさんのブラスバンドコンサート、クリスマスパーティ、どれも楽しく大はしゃぎの子供たちでした。リトモベベさんのコンサートではみんなの知っている曲をたくさん演奏してくださいましたので、みんなのノリノリで一緒に歌い、楽しいクリスマス気分になりました。



<Panda クラス> 担任：Tommy（トミー）先生

December was a great month in Panda class. We had our Christmas Concert, and I am so proud of the performances the children gave. They did wonderfully and had a lot of fun. Thank you to the mothers who helped us backstage. Things ran smoothly thank you! With the Christmas Concert finished, we focused on the Christmas party, which was lots of fun! Now the pandas are looking forward to winter vacation! Have a safe, happy holidays and I'll see you all in 2018!

12月は素晴らしい月でした！クリスマスコンサートでは子供たちの立派な姿を、とっても誇らしく思いました。楽しみながらもすばらしい歌と踊りでした。裏方としてお手伝いくださった保護者の皆様、ありがとうございました。無事終わられたのは皆様のおかげだと思います！クリスマスコンサートを終え、次は楽しいクリスマスパーティです！そしてその後は待ちに待った冬休みです！よいお年をお迎えください。そして2018年にまた元気な姿で会いましょう！

【1月のテーマ】 海（海に関連した単語や会話を学習します。）